

Mon histoire

L'Ukraine est ma maison !

La capitale est Kïev, l'une des plus anciennes villes d'Europe sur les rives du Dniépr. C'est ici que mes parents et moi sommes nés. C'est là que je suis née, que j'ai grandi et que je suis allée à l'école. Des gens que j'aime vivent ici : ma famille, mes amis, mes connaissances. Mais à cause des opérations militaires, j'ai été forcée de quitter ma maison et de déménager dans un endroit sûr où vivre. Je me suis donc retrouvée en France, dans la petite ville de Revin, où je vis depuis un an et deux mois. Mais pour obtenir mes papiers, j'ai dû retourner à Kïev. Finalement, le jour tant attendu est arrivé où je suis montée dans le bus Paris-Kïev. J'ai été accueillie dans une gare douloureusement familière. Et maintenant j'entends ma langue ukrainienne natale. Je prends le métro jusqu'à la station que je parcours presque tous les jours. Mon cœur bat avec des sentiments que je ne comprends pas. Beaucoup de choses ont changé cette année. Et je regarde aussi ce qui m'entoure différemment maintenant. Mais je suis sûre d'une chose, ce n'est pas l'endroit où nous sommes nés et où nous avons vécu notre vie qui nous rend vraiment heureux. Ce ne sont pas les gens qui nous entourent, mais notre capacité à remarquer ce qui est bien autour de nous et en être reconnaissant.